

Entschließung

betreffend Förderung der Chancengleichheit von Mädchen im technisch-gewerblichen Bildungswesen

Die Bundesregierung, insbesondere die Bundesministerin für Frauen, Wissenschaft und Forschung und der Bundesminister für Bildung, wird ersucht, das Aufbrechen von Geschlechterstereotypen von Frauen und Mädchen in allen Lebens-, Bildungs- und Berufsfeldern, insbesondere MINT-Berufen, zu forcieren. Für die Umsetzung sollen in Zusammenarbeit mit dem Österreichischen Fonds zur Stärkung und Förderung von Frauen und Mädchen Konzepte zur Förderung der Chancengleichheit von Mädchen im technisch-gewerblichen Bildungswesen entwickelt werden, wobei Schwerpunkte insbesondere auf frühzeitige Förderung schon in primären Bildungseinrichtungen, Kooperationen zwischen Bildungsträgern sowie dem Berufseinstieg zu legen sind.